

## **Medienmitteilung: Aktionswoche gegen Rassismus**

**Die Fachstelle Integration Nidau organisiert in Zusammenarbeit mit dem Verein Tasamouh und dem Kultur Café culturel im Rahmen der Aktionswoche gegen Rassismus zwei Veranstaltungen, um zu rassistischer Diskriminierung und den Umgang mit Vorurteilen zu sensibilisieren. Die Veranstaltungen sind kostenlos und alle sind herzlich willkommen!**

### **Hintergrund**

Der 21. März ist der von der UNO ausgerufenen internationale Tag zur Überwindung der Rassendiskriminierung. Zu diesem Anlass finden weltweit zahlreiche Veranstaltungen statt. In der Schweiz organisieren mehrere Gemeinden und Kantone im Rahmen der Aktionswoche gegen Rassismus vom 18. – 24. März 2019 eine Reihe von Aktivitäten, um die Bevölkerung für die verschiedenen Formen der rassistischen Diskriminierung zu sensibilisieren.

### **22. März, 19 Uhr, Aula Schule Weidteile – Theater „Die Schweiz ist mein Land und mein Leben ist hier, Inch'Allah“**

Der Anlass wird vom Verein Tasamouh organisiert, welcher sich unter anderem für das Zusammenleben von Menschen aus verschiedenen Kulturen einsetzt.

Das Stück wird von der Schauspielerin Emilia Catalfamo vorgetragen und handelt von den Alltagserfahrungen von drei muslimischen Frauen unterschiedlichen Alters und Hintergrundes und erzählt den Zuschauern Fragmente aus dem Alltag. Zwischen den Anekdoten, die in einem scherzhaften Ton erzählt werden, entdecken wir auch manche Vorurteile und Ungerechtigkeiten. Die Passagen wechseln zwischen Französisch und Deutsch. Ein leicht verständliches und optimistisches Stück, das muslimischen Frauen eine Stimme gibt. Das Stück ist geeignet für Personen ab 13 Jahren. Im Anschluss gibt es ein kleines Apéro und eine Diskussion sowie die Möglichkeit zum persönlichen Austausch.

### **23. März, 11.30 – 15.30 Uhr, InterNido – Workshop „Vorurteile abbauen – Brücken aufbauen“**

Der Anlass wird vom Kultur Café culturelle, einem interkulturellen Begegnungsprojekt vom Verein InterNido in Zusammenarbeit mit NCBI organisiert.

Im alltäglichen Leben sind wir jeden Tag mit Fremden konfrontiert und Vorurteile sind allgegenwärtig. Im Workshop wird vermittelt, wie es zu Vorurteilen kommt, wie diese funktionieren und wie wir ihnen begegnen können. Mit lebendigen Übungen wird eine Atmosphäre geschaffen, um sich offen über dieses Thema auszutauschen. Es wird ein Kinderhütendienst sowie eine kleine Verpflegung organisiert.

### **Weitere Informationen**

Die Integrationsbeauftragte der Stadt Nidau, Corinne Trescher (032 332 94 07 (Mi - Fr) oder 079 506 40 10), Naïma Serroukh vom Verein Tasamouh (079 937 00 31) und Carmen Lucchini-Gutiérrez (032 323 00 02) stehen für weitere Informationen gerne zur Verfügung.